

## Stéphane Bossel nommé directeur administratif et financier du CHUV

Service de communication  
Rue du Bugnon 21  
1011 Lausanne

Ligne médias  
M: +41 79 556 60 00  
[medias@chuv.ch](mailto:medias@chuv.ch)

**La Direction générale du Centre hospitalier universitaire vaudois annonce la nomination de Stéphane Bossel en qualité de directeur administratif et financier dès le 1er avril 2018, à la suite du départ de Philipp Müller.**

M. Bossel, 52 ans, est trilingue (français-allemand-anglais) et titulaire d'un Master HEC en économie politique. Directeur financier et administratif de Coop Suisse romande depuis 2005, il a débuté sa carrière chez Nestlé, occupant diverses fonctions dans l'audit et le controlling, avant de prendre en 1995 la direction administrative et financière de Kronenbourg Suisse, puis, en 2002, la direction financière de Switcher.

«Après 30 ans de carrière dans le domaine des biens de consommation, dont 13 chez Coop, j'avais envie d'évoluer. Ce qui m'a tout de suite motivé dans ce nouveau défi, c'est la possibilité de me confronter aux enjeux du système de santé, qui touchent tout le monde, et la stimulation intellectuelle liée aux activités de recherche et de formation du CHUV», confie Stéphane Bossel.

Philipp Müller, qui avait été nommé directeur administratif et financier du CHUV le 1er août 2013, après avoir été le secrétaire général adjoint du Département de la santé et de l'action sociale (DSAS) de 2006 à 2013, quittera le CHUV le 31 décembre 2017. La Direction générale tient à lui témoigner sa reconnaissance pour son implication et son efficacité ces quatre dernières années. Son ouverture d'esprit, sa connaissance des dossiers et sa droiture ont toujours forcé le respect.

Oliver Peters, directeur général adjoint, assumera la fonction de directeur administratif et financier du 1er janvier au 31 mars 2018.